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令和５年３月小矢部市教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日時及び時間   令和５年３月23日（木） 

開会 午前10時27分 

閉会 午前11時50分 

 

２ 出席委員 １番 栢元 剛（教育長）  ２番 古村 正明  ３番 石野 昌一 

       ４番 塚崎 志津江     ５番 前田 智嗣 

 

３ 説明員  教育委員会事務局長  中村 英雄 

       教育委員会事務局次長 橋本 信之 

（教育総務課長） 

文化スポーツ課長   大沼 誠一 

こども課長      塚田 恵美子 

教育センター所長   堀内 和直 

給食センター所長   砂田 克宏 

職務のため会議に出席した職員    教育総務課課長補佐  梶 拓朗 

                  教育総務課主任    田中 優一 

                         教育総務課指導主事  本多 弘子 

 

４ 議事日程 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

日程第２ 会議録の承認について 

日程第３ 教育長職務代理者の指名について 

日程第４ 教育長の業務について 

日程第５ （規則等） 

     議案第９号 小矢部市教育委員会表彰規則の一部改正について 

     議案第10号 教育委員会が保有する個人情報の保護に関する規則の廃止について 

     議案第11号 就学困難な児童・生徒に係る就学奨励についての市の援助に関する要綱

の一部改正について 

     （人事案件） 

     議案第12号 教育委員会事務局職員の任免について 

     議案第13号 小矢部市立公民館長の任命について 

     議案第14号 小矢部市立公民館主事の任命について 

     議案第15号 小矢部市立公民館指導員の委嘱について 

     議案第16号 小矢部市文化財保護審査委員の任命について 

     議案第17号 小矢部市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

     （その他） 

     議案第18号 令和５年度小矢部市教育委員会重点施策について 

 

報告事項 

１ 令和５年３月市議会定例会の代表・一般質問について 

２ 保護者アプリ（tetoru）の利用開始について 

３ 適応指導教室の名称変更について 

４ 新学校給食センター整備基本計画（案）の概要について 
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５ 議事の内容   

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

古村委員 

 

（開会宣言並びに５名が出席し定足数を満たしていることにより会議の成立を宣

言） 

 

 議事に先立ちまして、先日の臨時会開催については、委員の皆様にご協力いただ

きありがとうございました。表決を取りまとめたところ、皆様に同意いただき、16

日付けで市長に報告をいたしました。議案の内容は、古村委員から４月いっぱいを

もって辞職されたいという申し出があり、教育委員会として、それに同意するもの

でありました。市長もこのことに同意されましたので、申出のとおり古村委員は４

月をもって退任されることとなります。 

古村委員からも一言ご挨拶をいただきたいと思います。 

 

（挨拶） 

教育長 

 

 

 

教育総務課課長補佐 

 

教育長 

 

 

 それでは議事に移ります。 

日程第１ 会議録署名委員に ４番塚崎委員を指名。 

 日程第２ 前回の会議録の承認について説明をお願いします。 

 

（日程第２ 会議録の承認について説明） 

 

 ２月24日開催の２月定例会の会議録については、承認いただいたものとさせてい

ただきます。 

 

教育長 

 

 

 

 次に、日程第３「教育長職務代理者の指名について」、慣例により私から指名さ

せていただきます。３番石野委員にお願いします。 

 

 石野委員には、４月１日から教育長職務代理者としてお務めいただきますようお

願いします。 

 また、議席番号も２番石野委員、３番塚崎委員、４番前田委員、５番古村委員と

なりますので、よろしくお願いいたします。 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

文化スポーツ課長 

教育センター所長 

 

教育長 

 

塚崎委員 

 

 

 

 

 

教育長 

 次に、日程第４「教育長の業務について」、業務報告並びに業務予定を各担当から

説明をお願いします。 

 

 （日程第３ 教育長の業務報告及び予定について説明） 

  

 

 

ここまでの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

 中学校の卒業式に参加させていただきました。受付から控室まで案内してくれた

中学２年の生徒が話しかけてきてくれまして、在校生も卒業式に参加できること

や、式の中で歌を歌うことができることについて嬉しそうに話してくれました。当

たり前のことが当たり前に出来るようになり、喜んでいることが伝わってきて嬉し

かったです。 

 

 学校の規模により全ての学校で同じ対応ができませんでしたが、以前よりはなる
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 べく規制を緩和して行っております。入学式についても、十分対応を考えていきた

いと思います。 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

 

 それでは、日程第５ 議案に入ります。「議案第９号 小矢部市教育委員会表彰規

則の一部改正について」説明をお願いします。 

 

（議案第９号について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

無いようですので、同意いただいたものとして処理させていただきます。 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

次に、「議案第10号 教育委員会が保有する個人情報の保護に関する規則の廃止

について」説明をお願いします。 

 

（議案第10号について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

無いようですので同意いただいたものとして処理させていただきます。 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

 

次に、「議案第11号 就学困難な児童・生徒に係る就学奨励についての市の援助に

関する要綱の一部改正について」説明をお願いします。 

 

（議案第11号について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

無いようですので同意いただいたものとして処理させていただきます。 

教育長 

 

 

事務局長 

 

教育長 

 

次に、日程の都合により、先に「議案第18号 令和５年度小矢部市教育委員会重

点施策について」説明をお願いします。 

 

（議案第18号について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

無いようですので同意いただいたものとして処理させていただきます。 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

次に、「議案第12号 教育委員会事務局職員の任免について」説明をお願いしま

す。 

 

（議案第12号について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

無いようですので同意いただいたものとして処理させていただきます。 

 

教育長 

 

 

 

次に、関連がありますので、「議案第13号 小矢部市立公民館長の任命について」、

「議案第14号 小矢部市立公民館主事の任命について」、「議案第15号 小矢部市立

公民館指導員の委嘱について」説明をお願いします。 
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文化スポーツ課長 

 

教育長 

 

（議案第13号～15号について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

無いようですので同意いただいたものとして処理させていただきます。 

 

教育長 

 

 

文化スポーツ課長 

 

教育長 

 

次に、「議案第16号 小矢部市文化財保護審査委員の任命について」説明をお願い

します。 

 

（議案第16号について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

無いようですので同意いただいたものとして処理させていただきます。 

 

教育長 

 

 

文化スポーツ課長 

 

教育長 

 

次に、「議案第17号 小矢部市スポーツ推進審議会委員の委嘱について」説明をお

願いします。 

 

（議案第17号について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

無いようですので同意いただいたものとして処理させていただきます。 

 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

それでは報告事項に移ります。最初に、報告事項２「保護者アプリ（tetoru）の

利用開始について」説明をお願いします。 

 

（報告事項２について説明） 

 

ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

教育長 

 

 

教育センター所長 

 

教育長 

 

無いようですので、次に、報告事項３「適応指導教室の名称変更について」説明

をお願いします。 

 

（報告事項３について説明） 

 

 ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

教育長 

 

 

教育総務課長 

 

教育長 

 

教育長 

無いようですので、次に、報告事項４「新学校給食センター整備基本計画（案）

の概要について」説明をお願いします。 

 

（報告事項４について説明） 

 

 ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

 米飯やバスの運行については未定です。新年度には基本設計のための予算もつき

ましたので、そこで十分に見積をし、経費についてはまた委員会の中で報告して進

めていきたいと思います。 

 

教育長 無いようですので、戻りまして、報告事項１「令和５年３月市議会定例会の代表・
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事務局長 

 

教育長 

 

一般質問について」説明をお願いします。 

 

（報告事項１について説明） 

 

 ただいまの説明について、何かご意見ご質問はありませんか。 

 

教育長 

 

教育長 

 

無いようですので、全体をとおして何かご意見ご質問はありませんか。 

 

 これまで小矢部市は３大ふるさと教育として、桜町縄文遺跡、義仲・巴、大谷家

の存在を学校などでも強く示してきたところですが、今回の議会では、今石動城や

前田家の話、あるいは西田東作氏が新たに名誉市民に推挙されるということで、少

し流れが変わってきており、ふるさと教育の在り方についても考えていかなければ

ならないと思っています。 

 また委員の皆様方には入学式に出席いただきますので、学校の様子を見ていただ

き、お気づきの点があればこちらにもお伝えいただきたいと思います。よろしくお

願いいたします。 

 

教育長 

 

事務局長 

 

教育長 

最後に、次回定例会について中村事務局長より説明をお願いします。 

 

（説明 次回定例会  令和５年４月27日（木）午前10時00分） 

 

以上をもって閉会します。 

 

 以上、小矢部市教育委員会会議規則第18条第2項の規定により署名する。 

 

   令和  年  月  日     

 

          小矢部市教育委員会 

                      教 育 長 

 

 

                      署名委員 

 

 

                                            作 成 者 


